

Le 22 septembre, marchons ensemble pour les enfants et adultes en situation de handicap

La mutuelle Tutélaire et l'association Aux Pas Foulés s'unissent pour la bonne cause !

Le club de randonnée de Gretz-Armainvilliers vous donne rendez-vous le **dimanche 22 septembre** pour une marche solidaire au profit de l'association **Le Hérisson**, qui accompagne les personnes en situation de handicap et leur vient en aide, notamment par l'accès aux loisirs, aux sports et à la culture.

Au programme : un départ tous ensemble et ouvert à toutes et tous pour un premier circuit de 3 km dans la forêt d'Armainvilliers, et un second de 12 km, pour celles et ceux qui le souhaitent.

Le point de départ est donné au gymnase Victor Hugo (6 boulevard Romain Rolland) à Gretz-Armainvilliers à 9h. Puis la randonnée laissera place au verre de l'amitié !

Vous souhaitez y prendre part ? C'est très simple : l'inscription aura lieu sur place et la participation financière est libre.

Vous pouvez aussi soutenir l'événement par :

- **La collecte de dons** : encouragez vos amis, votre famille et vos collègues à parrainer votre marche. Chaque euro compte ! helloasso.com/associations/association-le-herisson
- **Le partage sur les réseaux sociaux** : suivez-nous et partagez l'information pour mobiliser un maximum de participants ! [Facebook/association le Hérisson](https://www.facebook.com/association.le.herisson)

La mutuelle Tutélaire, à travers sa section locale (Seine-et-Marne et Seine-Saint-Denis) est heureuse de soutenir cet événement. En tant qu'entreprise à mission, elle s'engage à sensibiliser aux causes sociales et environnementales. Quoi de plus naturel que de soutenir l'association Le Hérisson, en collaboration du club de randonnées Aux Pas Foulés ?

Pour en savoir plus sur l'association Le Hérisson, rendez-vous sur le site asso-herisson.com ou pour faire un don,

Participer à cette randonnée, c'est contribuer à améliorer la qualité de vie des personnes en situation de handicap. Ensemble, marchons pour une cause qui nous tient à cœur. Nous vous attendons nombreuses et nombreux !

À propos de Tutélaire : créée en 1097, Tutélaire est une mutuelle à mission qui s'engage pour la santé, le bien-être et la solidarité. L'objectif de la mutuelle est de protéger et d'accompagner ses 320 000 adhérents à chaque étape de leur vie.

À propos de l'Association AUX PIEDS FOULES : L'Association AUX PIEDS FOULES promeut la marche et la randonnée comme moyen de préserver la santé et de créer du lien social. Elle organise régulièrement des sorties et des événements pour les amateurs de plein air.

À propos de l'Association LE HERISSON : L'Association LE HERISSON œuvre pour l'inclusion des personnes en situation de handicap. Elle propose des activités adaptées et favorise l'autonomie de ses membres.